



北信越大会出場

(中学校陸上部)

県大会で3位以内に入賞した選手たちが、8月4日に富山県で行われた北信越大会へ出場しました。3年女子100mに出場した、高橋奈弓さんは第3位に、女子4×100mリレーは、第7位でした。選手たちは、素晴らしい結果を残しました。

Camera Report

カメラリポート



北佐久消防団 ポンプ操法・ラッパ吹奏大会

7月3日(佐久合同庁舎)

町小型ポンプ操法大会で優勝した、第10分団(草越区)と各分団からの選抜者で構成されたラッパ隊が出場しました。小型ポンプの部は第5位、ラッパ吹奏の部は第3位とそれぞれ町の代表として健闘しました。



玉ねぎ収穫体験(南小3年生)

7月5日(広戸)

農村女性ネットワーク21のみなさんの協力により、毎年行われている玉ねぎ収穫を今年も行いました。食に対して、関心が高まりました。

みよたSAQクラブ(MSC)

7月12日(エコールみよた)

1・2年生の部が4月より毎週火曜日に行われました。全12回を通して楽しく身体を動かし、できなかったことができるようになりました。



じゃがいも掘り

8月1日(たんぼぼ保育園)

春に蒔いて、立派に育ったじゃがいもの収穫を行いました。じゃがいも掘り体験が、初めての子どもたちは、最初はとまどっていましたが、慣れてくると、小さいバケツいっぱい収穫していました。

夏のつどい

雪窓・やまゆり保育園

恒例の「夏のつどい」がそれぞれの保育園で行われました。踊りや手作り出店などで楽しみました。



(雪窓保育園 7月21日)



(やまゆり保育園 7月22日)



夏まつり

7月23日(杉の子幼稚園)

杉の子幼稚園では、「夏まつり」を行いました。芝生の上で元気よく、おみこしや太鼓を披露しました。

夏のつどい

(各児童館)



東原児童館
7月28日
ナン作りの様子



平和台児童館
7月29日
ビンゴゲームの様子



大林児童館
7月29日
そうめん流しの様子



中学生清掃ボランティア

7月31日(龍神の杜公園ほか)

龍神まつりの片付けを清掃ボランティアとして、中学生たちが協力してくれました。ありがとうございました。